

# *Cuba sera incluse dans le projet français d'enfants solidaires*

---

Image not found or type unknown

Paris, 2 fév (RHC) Une délégation cubaine du secteur de l'éducation discutera la semaine prochaine à Paris des détails de la participation de l'île à un projet qui promeut la solidarité dès l'enfance, a déclaré aujourd'hui l'organisation française Secours Populaire.

Olga Álvarez, responsable des initiatives internationales de l'organisation non gouvernementale, a déclaré à Prensa Latina que du 5 au 11 février, le directeur du Palais central des pionniers "Ernesto Che Guevara", Nuris Concepción, et Yainelis Sánchez, un spécialiste du ministère de l'éducation, se rendront à Paris.

Depuis trois décennies, le Secours populaire français développe le mouvement des Amis du Monde, auquel nous attachons une grande importance en raison de son objectif d'initier les enfants des

différentes régions du pays et de la planète aux sentiments de solidarité, afin qu'ils puissent mener des actions concrètes à leur niveau, a-t-elle déclaré.

Les participants assistent à des réunions où ils apprennent la paix et la coexistence par le biais d'activités culturelles, sportives et éducatives, et sont motivés à les mettre en pratique lorsqu'ils retournent dans leurs communautés.

Selon Álvarez, l'organisation française, le Palais des pionniers de La Havane et le ministère cubain de l'éducation ont élaboré un projet visant à améliorer les conditions et la capacité de cet établissement afin qu'il puisse accueillir des visiteurs étrangers dans le cadre de l'initiative "Les amis du monde".

L'objectif est d'obtenir un financement du Secours Populaire pour les travaux de construction et l'achat d'équipements, dans le but d'organiser le premier Village Copain du Monde dans la nation antillaise en juillet de cette année, a-t-elle ajouté.

Selon le responsable des projets internationaux, des enfants et des adolescents âgés de 8 à 15 ans en provenance de France, du Salvador et des Caraïbes seront présents dans la capitale cubaine en juillet, en plus des locaux.

L'île, et dans ce cas le Palais des Pionniers "Ernesto Che Guevara", a de l'expérience dans le travail avec les enfants et peut fournir des contenus pédagogiques, ce sera donc un échange de vues utile avec Nuris et Yainelis, a-t-elle souligné.

Álvarez a indiqué que les visiteurs tiendront plusieurs réunions dans la capitale et dans la ville d'Orléans, ce qui leur permettra de créer les conditions de réussite de ce beau projet consistant à semer la solidarité dès le plus jeune âge.

Elle a également souligné les liens entre le Secours populaire français et Cuba, qui ont commencé en 1963, lorsque l'ouragan Flora a frappé l'est de cette nation, et ont été systématiquement consolidés à partir des années 1990, les relations étant toujours centrées sur les priorités identifiées au niveau local. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312442-cuba-sera-incluse-dans-le-projet-francais-denfants-solidaires>



**Radio Habana Cuba**